

Dan Manea, el rumano enrolado en las filas del Atlético E + M Ciudad Real, puede ser una pieza importante para conseguir los objetivos previstos por el presidente Enrique Moreno en principio de temporada para conseguir el ascenso. Cinco equipos al menos serán los que se disputen la primera plaza: Almagro, Mora, Atlético E+M, Manchego y Torrijos, los que más posibilidades tienen.

...

En el Manchego, parece que se van a ir recuperando los hombres que pueden considerarse claves en el esquema del equipo, como Rodero y Zurdo. Las expulsiones y lesiones, han merchado, sin duda, el juego de los mancheguistas en los últimos encuentros.

...

El Miguelurreño, sigue sin levantar cabeza, penúltimo con nueve negativos, hasta la jornada pasada, y sin posibilidades de que el conjunto de la Villa, recupere el bache que ya es demasiado profundo.

...

El jugador Javier Sutil, gran extremo en la pasada temporada del Atlético Tomelloso, ha vuelto a la disciplina del club, la pasada temporada fue el máximo goleador del conjunto tomelloso y uno de los mejores exteriores del lado izquierdo de la Segunda División.

...

Cano, Salva y Paco Madrid, se hacen notar en las filas del Atlético E+M, no en balde son jugadores de una gran experiencia y que con su juego y saber, dan tran-

quilidad al equipo. Esperemos que pronto estén recuperados.

...

Tras laboriosas gestiones

ha fichado el Atlético E+M Ciudad Real un excelente goleador. Se trata de un sobriño de Pelé que ha destacado en las dos últimas temporadas en la Segunda División brasileña.

CON EL SOLO ESFUERZO DE LOS DIRECTIVOS ES IMPOSIBLE

El fútbol en Ciudad Real, lleva ya muchos años metido en categoría regional, y parece que la situación va a seguir siendo la misma, si los directivos, no encuentran la ayuda necesaria por parte de los estamentos oficiales, la industria y el comercio de la capital. Son muchísimos los gastos que conlleva el confeccionar un equipo con serias aspiraciones de ascenso, pendientes sólo de la taquilla siempre raquítica por la falta de asistencia al campo de los aficionados, los tremendos gastos del conjunto arbitral, y con unas recaudaciones de 100.000 pesetas como máximo. Así, es totalmente imposible, dar satisfacción a los aficionados, y es justo reconocer que los únicos perjudicados en materia económica, son los directivos que tienen que rascarse el bolsillo par que tengamos fútbol aunque sea en categoría regional. Hay que contar con el apoyo, como digo, de los estamentos oficiales, si queremos alguna vez dejar de ser ridículos y tener algún equipo al menos en categoría nacional, por aquello de la capitalidad, la historia y el prestigio, que sin duda, reporta el fútbol de altura en beneficio de la capital de La Mancha. De otra forma es imposible conseguir cotas más altas que las que tenemos en materia de fútbol.

ALMACENES LA MEZQUITA,

**EL MAYOR SURTIDO DE JUGUETES
PARA REYES LO TENEIS EN SUS
ESTABLECIMIENTOS DE**

**CALLE CALATRAVA, 28 Y CALLE TOLEDO, 16
(Junto a Correos) - CIUDAD REAL**

¡VENID A VERLOS!